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Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус –  представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

ЛиШиони – представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействию с материальным миром.

  

00:00

Максим: Ребята, всем привет.

Ирина:  Приветствую  всех  в  этот  последний  день  января,  последний  день

месяца зимы.

Максим: Как нас слышно, скажите, пожалуйста? Отлично! Мы с микрофоном

поработали.  Мы  очень  долго  подключали  людей,  для  того  чтобы  у  нас  тут  все

нормально работало, вплоть до использования лампового микрофона.  Каждый раз –

эти энергии, и зашкаливает настолько, что летит все оборудование.

Не поверите, я даже не буду показываться, сижу сейчас в трениках в побелке.

Первого  числа  хотел  запустить  наш Центр  Духовного  и  Физического  Развития,  но

открытие мы переносим на 5 число, открытие будет только среди своих. А 8 числа до

12 часов, мы уже будем ждать заезд тех людей, которые идут у нас в первую группу.

Первая группа – это контактеры и волонтеры нашего проекта.

Ребята,  у  меня  к  вам  большая  просьба,  поступило  неимоверное  количество

заявок  на  обучение.  Мы начнем  заявки  разбирать  только  со  2-3-го  числа,  поэтому

подождите, мы обязательно каждому дадим обратную связь. Мы отзвонимся каждому,

кто заполнял анкету. Уверен, что на обучение попадут все. Может быть не так быстро,

как бы хотелось, но в любом случае, никого не упустим. Все ваши заявки мы будем

обязательно рассматривать.

https://youtu.be/DcyTOG0pvz4


Пишут, что что-то мешает. Мешает то, что я немного уставший, почему, потому

что  целый  день  занимался  ремонтом.  Я  понял,  что  те  рабочие,  которые  есть,  не

справляются, и мне пришлось подключиться самому.   

Кто с нами присутствует сегодня, Ириш?

 

02:58 Межгалактические новости. Черепаховидные гуманоиды с планеты

Дисуат. 65% населения биороботов, вероятность их восстания против создателей,

первые жертвы.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья. Сегодня присутствуют и будут говорить

с  нами,  отвечать  на  вопросы о школе,  МидгасКаус  с  планеты Эслер и ЛиШиони с

планеты Шимор – наши кураторы.

ЛиШиони  предлагает  начать  традиционно  с  межгалактической  новости.  Тем

более,  пару  дней  назад  действительно  произошло  в  галактике  нечто  из  ряда  вон

выходящее.  В  созвездии  Единорога  есть  планета,  которая  называется  Дисуат.  Там

живут  гуманоидные  существа,  которые  эволюционировали  из  существ,  подобных

вашим черепахам. У них тело все покрыто панцирем темно-коричневого цвета.

Максим: Вы знаете, «черепашки ниндзя» написаны контактером на самом деле

(шутка).

Ирина:  Последние  3  000  лет  жители  планеты  Дисуат  занимаются

производством биороботов,  и в  настоящий момент у них на планете  их около 65%

населения. Но около 2-х лет назад на планету Дисуат прилетел ученый кибернетик с

планеты Лисетор, которая находится в созвездии Рыб. Это тоже гуманоидная планета,

она  входит  в  Межзвездный  Союз.  И  этот  ученый  прилетел  на  ту  планету,  чтобы

проводить эксперимент по изменению модуля памяти этих биороботов. Чтобы можно

было  понять,  как  будут  действовать  программы  в  обход  некоторых  узлов  модуля

памяти.

И получилось так, что за 2 года этих экспериментов в искусственном интеллекте

этих биороботов зародился вирус,  который они передавали друг  другу по волновой

связи.  Этот  вирус  способствует  отключению  программ,  которые  направлены  на

созидание  гуманоидной  жизни,  для  чего  их  создали.  В  их  памяти  осталась  только

программа  самосохранения.  Попытки  их  починить,  теперь  они  воспринимают,  как

попытки их уничтожить. И они в ответ (а их там 65% населения) сопротивляются, есть

уже сотни жертв среди жителей планеты. Туда вылетели представители из Тумесоута.

Максим: Искусственный интеллект начал убивать самих создателей.

https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=0s


Ирина: Там вирус какой-то в них поселился, как я поняла из этого образа.

Максим: А они не выяснили – это вирус, внесенный, внедренный?

Ирина: Этот ученый делал эксперименты по изменению модуля памяти, и эти

эксперименты привели к возникновению вирусов в их искусственном интеллекте. Они

его передавали друг другу по волновой связи. Все это было сначала скрыто, а теперь

уже появилось слишком много биороботов, зараженных этой программой.

Максим: Ничего себе. Восстание машин реальное.

Ирина: Оказывается,  у  машин  есть  программы  самосохранения,  но  они  не

должны мешать выполнению программ роботов, ради которых их создали. А так как

эти роботы сломались, то попытки починить себя они воспринимают, как попытку их

уничтожить. Поэтому включается программа самосохранения.

Максим: Ребята, у меня к вам огромная просьба, поставьте, пожалуйста, лайк,

чтобы  нас  увидели  все  остальные,  кто  нас  не  видит,  и  присоединились  к  нашей

трансляции. Почему, потому что тема очень интересная. Тема – школа, обучение. На

данный  момент  времени  практически  закончены  ремонтные  работы  в  хостеле,

ремонтные  работы  в  самом  центре.  Наводим  там  порядок,  уборку,  расставляем

кровати, и с 8-го числа я уже буду отзваниваться, и первые заезды уже начнутся. А с 5-

го числа мы сделаем прямой эфир, мы обязательно вам покажем хостел, покажем, как у

нас все устроилось.

Первый этап обучения будет 7 дней. За 7 дней мы вас научим, как общаться со

своим Высшим Я, как выводить людей к Высшему Я, настроим контакт с кураторами,

наставниками. Ириш, расскажи побольше с МидгасКаусом, что там будет. 

Ирина: Анкета у нас уже есть в соцсетях.

Максим: В соцсетях есть анкета,  вы ее можете заполнить,  и она попадет на

рассмотрение.

Ирина: С этим ученым ничего не сделали (просто я вижу ваш вопрос). Туда

сейчас  вылетели  представители  Тумесоут,  чтобы  разобраться  в  ситуации.  Будем

надеяться,  что  они  разберутся,  и  многих  жертв  среди  этих  гуманоидов  удастся

избежать.

 

10:10  Программа  обучения  в  школе  духовного  и  физического  развития

«Кассиопея».

Ирина: Теперь насчет школы. Да, у нас 8-го числа планируется первый прием

учеников.  Из чего  будет  состоять  программа обучения?  Программа обучения  будет



состоять из того, что каждый научится общаться со своим Высшим Я, определит своих

кураторов. Выявит свою жизненную программу, свои жизненные цели, определит свои

блоки,  которые  мешают  духовному  развитию  и  нарушают  физическое  здоровье.

Ученики будут работать с этими блоками, растворять их, наполнять свое физическое

тело светом любви нашего Творца (есть специальная методика).

И следующее будет занятие о том, как каждому ученику водить к Высшему Я

других  людей.  Причем,  соответственно  разным  типам  восприятия.  То  есть  я  буду

рассказывать,  как водить человека к Высшему Я, если у него тип восприятия через

зрение, через слух, через тело и так далее.

Еще у меня в программе есть общение с Духами природы (через деревья, как

задавать им вопросы). Также у меня будет занятие по астральным путешествиям.

И, что очень важно, мы с Максимом и с другими преподавателями школы – это

будет  Илья  (наш  преподаватель),  будем  рассказывать  о  том,  как  интегрировать

эзотерические  знания,  информацию  группы  "Кассиопея"  и  вашу  собственную

информацию по контактам в обычное земное общество. Как социализироваться,  как

себя вести в семье, на работе, чтобы не отличаться от других людей (ну, разве только в

лучшую сторону). Что бы никто от вас не отвращался, никто не осуждал, а что бы вы

были всем примером.  Мы будем на  примерах разбирать  ваши ситуации сложные с

вашими родственниками, коллегами по работе и так далее.

Максим: Гарантии того, что люди научатся действовать во благо, у нас нет. Мы

не знаем о том, как будут вести себя люди, но наша задача научить людей нести свет,

видеть свет и находиться в свете.

Ирина: Еще  Максим будет  рассказывать  о  том,  как  можно будет  настроить

гармонию  духовного  развития  и  финансового  эгрегора.   То  есть  как  можно  себя

финансово обеспечивать и при этом заниматься духовным развитием и эзотерикой на

системе оплаты по сердцу.

Максим: Да,  у  меня будет  отдельная  программа,  отдельное  занятие.  Я всем

рассказывать не буду. Если вы согласны будете приехать на условиях школы, дальше

вы узнаете, для вас это будет большой сюрприз, как можно гармонизироваться, неся

духовные  знания  на  структуре  донейшн,  и  как  можно  развиваться  за  счет  многих

моментов, которым вас не обучают.

У меня –  командообразование, встройка и простройка финансового эгрегора. Я

вам буду рассказывать, что такое самозанятость, что такое ИП, что такое бизнес, и как

его вообще можно вести. Поэтому, помимо того, что мы вас будем обучать духовным



знаниям,  мы будем собирать большую команду,  которая будет помогать друг  другу

развиваться и в финансовой сфере. Поэтому не волнуйтесь, не переживайте, духовные

знания на донейшн – малая капля того, что мы можем принести в этот мир. Основное -

это Душа, Дух, все остальное - это то, что вы сможете уже наработать.

 

14:02 Онлайн-школа «Кассиопея». Будут ли видео уроки? Планируется ли

открытие онлайн-школы?

Ирина: Насчет  онлайн-школы,  и,  вообще,  очень  частый  вопрос  –  насчет

онлайн-обучения,  будут  ли  видео  уроки?  Знаете,  есть  такие  вещи,  которым

предпочтительнее всего учить лично. У нас будут статьи, которые будут выложены,

возможно, мы какие-то записи будем выкладывать.

Максим: У нас  уже  огромное  количество  людей,  которые подали  заявку  на

обучение  в  школе  –  уже  более  700  человек.  Если  мы  будем  24  человека  в  месяц

выпускать, вы представьте, какое количество времени нам нужно. Мы, в любом случае,

будем пытаться онлайн нести вам информацию, и я даже попытаюсь делать онлайн-

записи обучений, которые будут у нас в Центре. И эти записи онлайн мы также можем

выкладывать  на  условии  донейшн,  на  условиях  оплаты  по  сердцу.  Поэтому,  не

переживайте, не волнуйтесь, мы каждому из вас постараемся дать обратную связь.

Оплата какая? Оплата у нас только по сердцу, у нас нет никаких назначенных

цен. Вы сами будете приезжать, у нас даже проживание при Центре – тоже оплата по

сердцу. Сами решите в конце обучения, сколько для вас стоило это обучение. Поэтому

цен у нас нет и не будет. Все духовные знания в структуре "Кассиопея" идут только по

оплате донейшн – по сердцу.

 

15:35  Будут ли участвовать инопланетяне в обучении? Можно ли будет

увидеть кураторов во время обучения?

Ирина: Теперь  насчет  того,  увидите  ли вы кураторов,  будут  ли участвовать

инопланетяне,  и увидите ли вы Мида в астрале?  Действительно,  мы будем учиться

воспринимать  тонкий мир,  будем учиться  воспринимать  астральный мир на  уроках

астральных  путешествий.  Я  буду  показывать,  как  выходить  в  астрал,  выводить

несколько людей, остальные будут это делать сами.

И  если  те  ученики,  кто  будут  у  меня  учиться,  будут  расслаблены,  будут

доверять  этому  опыту  и  будут  следовать  моим  словам,  смогут  выйти  в  астрал  и

увидеть  наших  кураторов.  А  сами  инопланетяне-кураторы  будут,  естественно,



участвовать  в  обучении  в  школе,  будут  давать  нам  программы,  будут  отвечать  на

вопросы учеников.

И по вечерам мы будем проводить разбор дня вместе с нашими кураторами.

Каждый будет делиться впечатлениями, задавать вопросы кураторам – это будет очень

важная часть обучения.

Максим: Ребята,  вы  7  дней  будете  полностью  погружены  в  контакты,

настройки,  простройки  в  Высшее  Я,  в  обучения,  знакомства  с  кураторами  и

возможности  с  ними  общаться  на  разных  уровнях.  Поэтому  –  это  7  дней  полного

драйва.

 

17:00 Ретриты. Как выбирается место проведения ретрита?

Максим: По поводу ретритов. Да, мы планируем ретриты летом. Мы сообщим,

где  эти ретриты будут,  и,  вообще,  мы планируем  проводить  ретриты 4  раза  в  год.

Место мы будем выбирать, поэтому, ребята, звоните, предлагайте. Для ретритов нам

нужно размещение где-то 150-200, 250-300 человек. Если нас кто-то хочет пригласить

в какой то город, то вы должны понимать, что на ретрит приедет от 150 до 300 человек.

Мы  все  можем  рассматривать.  Мы  Грузию  рассматриваем,  мы  Болгарию

рассматриваем,  Турцию  рассматриваем,  которая  летом  будет,  поэтому  –  мы

посмотрим.  Будущие  ретриты,  выездные  мероприятия,  мы  планируем  4  раза  в  год

проводить.

 

17:50  Где  находится  школа  духовного  и  физического  развития

«Кассиопея»?

Максим: Школа  у  нас  в  Воронеже,  на  данный  момент  времени,  построена

небольшая школа, она где-то 170 квадратных метров. Но как только потеплеет, я начну

строительство большого центра.  Это под Воронежем, рядом находится лес, озеро. И

там  уже  мы  сможем  обучать  намного  больше  народу  и  принимать,  и  размещать

намного больше людей.

Поэтому я надеюсь, что в этом году мы устроим первый летний лагерь на нашем

участке.  То  есть  нам  подведут  воду,  там  будет  свет,  и  мы  в  палаточном  лагере

разместимся на нашем участке, туда сможет приехать каждый. Я думаю, мы можем это

сделать летом, где-то, наверное, в середине лета. Когда будет тепло, когда можно будет

поставить каркасный бассейн там, в общем, проводить мероприятия и отдыхать – два в

одном.



Могу помочь с Турцией (зачитывает).  Набирайте,  Лен, набирайте.  Мы всегда

открыты  для  любых  предложений,  мне  лично  можете  набрать.  Вообще,  у  нас  на

данный  момент  времени  уже  есть  предложения  по  поводу  правильных  продуктов

питания,  по  поводу косметики,  по  поводу масел  и  многого  другого.  Мы,  в  любом

случае, будем рассматривать эти предложения. Почему, потому что духовные знания

— это  хорошо,  но,  в  любом случае,  тот  человек,  который несет  духовные  знания,

должен  себя  научиться  обеспечивать  и  встраиваться  в  мир  с  этими  финансовыми

эгрегорами.

 

19:45 В каком возрасте можно обучаться в школе «Кассиопея»?

Ирина: До какого возраста обучение? С 18 лет, однозначно, и до…

Максим: И до момента, пока человек себя сознательно воспринимает, главное,

чтобы не повернулся, отвернулся и забыл.

Соедините школу с секретным тоннелем Шиморской базы (зачитывает).

Нет,  ребята,  у  нас  соединение  никак  не  получится.  Баз  тоже  не  получится

никаких, на самом деле нас туда никто и не пустит. Это Ирину – может быть, а нас

точно не пустят.

В большом центре мы все будем делать для удобства так, чтобы и дети могли

быть  пристроены  и  размещены,  а  также  взрослые  могли  нормально  обучаться.  В

большом центре все это будет.

Ваша практика по финансам онлайн будет на условиях донейшн? (зачитывает)

Анель,  я  буду  давать  уроки  по  финансам  тем  будущим  сотрудникам

"Кассиопеи", которые к нам смогут приехать и нести духовные знания на структуре

донейшн.

 

21:02 Как восстанавливается Ирина Подзорова?

Максим: Ирина, как ты восстанавливаешься? Или ты не устаешь? Или у тебя

батарейки где-то есть, где мы не знаем?

Ирина: Ну,  как я восстанавливаюсь? После работы с людьми, вот и Максим

много раз замечал, у меня лучшее восстановление  – отвечать людям в соцсетях. Так

мне нравится эта работа.

Максим: Ребята, она восстанавливается, когда дает вам обратную связь

Ирина: Да, от этого как раз силы прибавляются.

Максим:  Мне  иногда  приходится  заходить  в  гости  в  час  ночи  и  говорить,



Ирина, ты еще не спишь?

Ирина: Надо побольше школ открывать, этого не хватает (зачитывает).

Я  с  вами  абсолютно  согласна,  Петр,  и  надеюсь,  что  вы  будете  одним  из

инициаторов открытия такой школы в вашем городе.

 

21:52 Франшиза “Кассиопеи” в любом городе мира.

Максим: Мне  кто-то  предлагал  делать  франшизу  "Кассиопеи".  Я  кстати

зарегистрировал  наш  знак,  у  нас  теперь  официально  зарегистрированный  знак

"Кассиопеи" в Роспатенте. Поэтому мне предлагали франшизу, но я отказался. Знаете,

почему?

Тем людям, которые приедут на обучение, я расскажу, как организовать такой

центр.  Мы  их  обучим,  как  правильно  работать  с  людьми  в  этом  центре,  и,

соответственно, каждый из вас, кто приедет на обучение, сможет открыть этот центр у

себя в городе.

И я планирую обучать людей, именно набирая их по городам, то есть в группы

по 12 человек с одного города. Эти 12 человек смогут в дальнейшем скооперироваться

и вместе открыть центр в своем городе.

 

22:46 Где размещена анкета для участия в обучении?

Ирина: Так, в какой соцсети можно заполнить анкету? У нас «ВКонтакте» есть,

в «Facebook» есть.

Максим: В  «Одноклассниках»,  наверное,  есть.  У  нас  есть  группа

«Космохилинга»,  там  тоже  мы  анкету  выставляли.  У  нас  есть  группа

«Космоэнергетики». Кстати, ребят, приглашаем в наши проекты.

Это  проект  «Космохилинг»,  где  Межгалактическая  Медицинская  Служба

занимается исцелением и учит вас самоисцелению. Там на этом проекте каждому из

вас на каждом сеансе дается куратор, который вас этому обучает.

У  нас  есть  проект  «Космоэнергетика»,  где  преподаватель  Иван  Йонтен,  он

магистр, полностью закрытый по всем школам (по петровской школе, по багировской

школе),  свои  матрицы  составляет.  И,  соответственно,  в  этом  проекте  вы  также  на

условии донейшн, проходите сеансы космоэнергетики, обучаетесь космоэнергетике и

многому чему другому.

Ирина: В  школьную  программу пока  обучение  по  Межзвездному Союзу  не

входит, к сожалению.



Максим: Ребят,  мы немножко выбиваемся из структуры государства в плане

того, что мы не можем быть религией. У нас есть единая религия в нашем государстве,

поэтому мы можем преподносить только знания.

Ирина: По  видео  школы.  Это  покажем  на  открытии.  Когда  у  нас  будет

открытие, у нас будет видео.

Максим: У нас открытие 5-го числа в пятницу,  и я надеюсь,  что  я там уже

подключу интернет,  и мы сможем по видео показать вам нашу школу,  пройтись по

центру, по хостелу и показать, вообще, как и в каких условиях вы будете учиться.

 

24:25  Можно  ли  обучаться  в  школе  духовного  и  физического  развития

«Кассиопея», если нет способностей?

Ирина: Если нет способностей, можно ли к вам в школу? Да, можно, конечно, к

нам в школу. Не бывает человека без способностей, потому что каждый человек есть

воплощенный  Дух,  каждый  Дух  –  это  дитя  Бога,  у  дитя  Бога  не  может  не  быть

способностей.

Максим: Первыми на обучение, как я и обещал, пойдут волонтеры проекта.  У

нас  большое  количество  волонтеров  по  всему  миру,  которые  нам  помогают  видео

монтировать,  соцсети  поддерживать,  вам  обратную  связь  давать.  Потом  пойдут

контактеры, которые были определены через Ирину, желающие, которые работают в

команде. И мы сейчас набираем на обучение только тех, кто будет в нашей команде,

совместной команде "Кассиопея". Мы просто на обучение не берем. Если вы не хотите

быть в нашей команде и обучиться, пока это невозможно. Вы можете приехать к нам,

участвовать в нашем проекте, быть в нашей команде, и, соответственно, мы вас обучим

абсолютно всему, что мы сами знаем и умеем.

Ирина: Ирина, дело в том, что за такой период времени я не смогу запомнить

ваш  телефон,  очень  быстро  идет  лента  и  пожалуйста,  если  у  вас  контакт  с

плазмоидами,  свяжитесь,  пожалуйста,  с  нашим администратором.  Есть  его  телефон

уже,  публикуется  во  всех  соцсетях,  напишите  любому  администратору  в  группе

«ВКонтакте» "Кассиопея", вам дадут телефон.

 

26:05 Используют ли Ирину Подзорову инопланетяне?

Максим:  Морее привет огромный, мы видели интервью,  где  она говорит об

Ирине и рассказывает о том, что Ирина работает на износ. Но на самом деле – это

только ее представление.  Ирина, вот скажи, пожалуйста,  говорят,  что тебя нещадно



используют.  Кто  тебя  использует  нещадно?  Есть  такие  люди  или  может  быть

инопланетяне?

Ирина: Она уже не про людей там говорила.

Максим: Ну, инопланетяне. Как ты считаешь, инопланетяне тебя используют в

своих целях?

Ирина: Спасибо вам, дорогие мои, за ваше волнение, за ваше беспокойство за

меня. Я вас всех очень люблю и очень ценю вашу заботу. Но на самом деле, работать с

людьми и тратить  на это все время своей жизни,  практическое общение с людьми,

ответы в соцсетях, видео, личная работа в скайпе или в личном приеме – это вообще

мой полностью выбор.

Насчет использования.  Лично я считаю, что человека нельзя использовать в том

случае, если он сам каким-то косвенным образом этого не желает. Но не то чтобы не

желает, я считаю, что с человеком обращаются его все друзья так, как он себя перед

ними поставит. Вот как себя он перед ними поставит, так с ним и будут обращаться.

Я  считаю,  что  мои  друзья  и  сотрудники  "Кассиопея",  и  мои  друзья  очень

хорошо  со  мной  обращаются.  У  нас  взаимовыгодное  сотрудничество,  настоящая

личная дружба и любовь друг к другу как к детям Божьим. И, действительно, у нас

образовалось, можно сказать, некоторое духовное общество, в котором мы не смотрим

на  поступки  друг  друга,  а  сразу  видим  их  причины.  Со  мной  очень  хорошо

обращаются, я хочу надеяться, что и я с ними хорошо обращаюсь.

Максим: В  общем,  ребят,  не  переживайте.  Морея,  тебе  огромный привет  и

большое спасибо за твою заботу об Ирине, но нас действительно никто не использует,

и я Ирину не использую. Я стараюсь, наоборот, чтобы у нее было больше выходных. Я

иногда ругаюсь, что она слишком много работает, как я считаю. Но иногда ее очень

трудно остановить – она прям рвется.

Ирина: Да, он мне говорит: «Иди, погуляй». Я говорю о том, что Максим сидит,

видео монтирует, и мы ходим просто на балкон гулять с ним.

Максим:  Было такое время, когда полгода ходили гулять на балкон. Почему,

потому что сильно хотелось донести вам ту информацию, которую вы сейчас видите на

нашем  канале.  Это  все  снято  как  раз  в  большинстве  случаев  (первые,  наверное,

роликов 60-70) вот как раз с гулянием на балконе.

Ирина: И,  действительно,  если  я  не  буду  нести  этот  Свет,  если  не  буду

выполнять эту миссию в этом объеме, я просто не выполню задачу своего воплощения.

Это для меня самое главное. Потому что наш вечный дом находится в Духовном мире,



а  сюда  мы  приходим,  чтобы  выполнить  свои  задачи,  повысить  свой  уровень

осознанности  и  любви.  Поэтому  я  выполняю  свою  задачу  так,  как  я  чувствую  на

настоящий момент времени, и меня никто не эксплуатирует, потому что я сама хочу

этой работы и хочу еще больше принести вам Свет. Если хотя бы в одном из 100 людей

пробудится  осознание  того,  что  он  сын  Бога  или  дочь  Бога,  и  он  возьмет

ответственность за себя в свои руки и будет относиться к другим так, как хочет, чтобы

относились к нему, то я выполнила свою задачу.

 

30:18  Что  с  собой  взять  в  школу  духовного  и  физического  развития

«Кассиопея»?

Максим: Так что, задавайте свои вопросы. У нас «ВКонтакте» очень негативно

настроенные люди есть,  которые пишут,  что вы белье не можете постирать – белье

нужно  привозить  с  собой.  Да,  ребят,  в  школу  вы  приезжаете  со  своими

принадлежностями интимными и со своим постельным бельем. Почему, потому что вы

с ним приедете, вы с ним уедете, вам дома его будет легко постирать. К сожалению, на

донейшн уборщицу и тех, кто будет стирать и гладить, найти очень сложно. Поэтому

мы  все  что  могли,  для  вас  организовали.  А  в  остальном,  я  надеюсь,  вы  будете

выполнять те рекомендации, которые мы вам пишем.

В  Украине  мы  не  планируем  пока  открывать  школу.  Пока  не  было  такого

запроса.  В связи с пандемией вообще очень сложно в других странах сейчас что-то

открывать.  Поэтому все желающие,  кто хочет открыть филиал "Кассиопея"  в своем

городе,  мы  вас  ждем  на  обучение.  После  обучения  мы  сможем  поговорить  о

возможности, о гармонизации уже существующих школ, которые уже работают. Для

каждой школы мы будем подбирать отдельно условия, так чтобы мы могли грамотно

сотрудничать и грамотно нести этот Свет в мир людям и, вообще, работать с людьми.

Ирина: Подушку везти с собой не надо.

Максим: Нет,  подушку  и  одеяло  везти  не  надо.  Я  только  вчера  купил  16

подушек и 16 пододеяльников классных новых. Поэтому подушку и пододеяльники

везти  не  надо,  только  постельное  белье  "полуторка".  Подушка  70х70,  покрывало

190х140, если не ошибаюсь.

Ирина:  Очень  много  пишут  сейчас:  в  Армении,  Мурманске,  в  Алма-Ате

откроем ли школы? Мы с удовольствием откроем школы, но так как мы сами живем в

Воронеже, нам это будет очень сложно делать без вас, дорогие друзья. Поэтому те, кто

живет в этих городах, кто хочет быть инициатором открытия школы, приезжайте к нам



на  обучение.  После  того,  как  вы  пройдете  обучение,  мы  всем  будем  выдавать

специальные свидетельства об окончании школы «Кассиопея». Вы уже поговорите с

нами и будете открывать филиалы в своих городах. Это может быть, как и в вашей

квартире, так и аренда. И там будет школа «Кассиопея», т.е. вы будете представителем

нашего центра в своем городе.

 

33:05 Тестирование обучающихся в школе на новейшем оборудовании.

Максим: Да, по поводу тестирования на COVID при школе. Конечно, мы это

будем обязательно тестировать. И самое, что интересное, не только на COVID – у нас

совершенно  новейшее  оборудование.  Мы  будем  тестировать  вашу  ауру,  мы  будем

тестировать  ваши эфирные поля.  И мы будем смотреть  полностью,  что вы из  себя

представляете  физиологически.  Есть  ли  у  вас  болезни,  вирусы,  какие-то  моменты.

Почему, потому что за эти 7 дней мы вам дадим обратную связь – откуда это взялось, и

как  с  этим  работать.  То  есть  как  быть  здоровым,  счастливым,  богатым,

самонасыщенным.

 

33:50 Питание в школе и дежурство.

Ирина: Мы сейчас ведем съемку из квартиры Максима. Теперь насчет питания

в школе. Питание у нас самостоятельное. То есть ученики школы будут скидываться

между собой, покупать продукты. У нас есть кухня.

Максим: У  нас  есть  кухня,  плита,  конфорка  –  полностью  оборудованное

помещение с вытяжками, со всеми делами. Питание будет ложиться на вас полностью.

У нас будет назначаться по 2 дежурных. Один дежурный будет следить за порядком,

другой – за приготовлением, за питанием. Я надеюсь, к нам присоединится все-таки

наш  любимый повар,  который  будет  вам  готовить.  Но,  если  не  будет  повара,  вам

придется готовить самим.

Если аура дырявая не возьмете? (зачитывает вопрос из чата). Ребят, возьмем и с

дырявой аурой, честно вам скажу, будем пытаться зашивать, латать вам ауру.

Ирина: Как же вас отпускать с дырявой аурой,  тогда уж тем более возьмем,

чтобы зашить ее.

Максим: В  «Телеграмме»  (у  нас  есть  чаты  в  «Телеграмме»,  в  которых  мы

общаемся),  группа  «ВКонтакте»,  в  которой  мы  общаемся,  «Одноклассники»,

«Facebook», много информации на других ресурсах – ищите.

Ирина: В Воронеже, адрес мы будем давать непосредственно ученикам, да?



Максим: Да, мы когда будем с вами созваниваться, мы вам будем давать адрес

– куда нужно будет приехать.

Ирина: Где покупать продукты, и будет ли на это время (вопрос из чата)? Ну,

конечно, время купить продукты будет. У нас прям через дорогу огромный магазин. В

другой  стороне  есть  ларьки  с  фермерскими  продуктами,  то  есть  можете  купить  на

любой вкус. И будет на это время, конечно.

Максим: Продукты питания здесь все рядом. Вода питьевая с фильтрами, уже

все установлено – стоит двойная система очистки для питьевой воды. Все хорошо, не

переживайте.  Ваша  задача,  только  согласиться  на  условия  проекта,  принять  эти

условия и приехать к нам в команду. Мы вас обучим.

 

36:12 Чем занимаются волонтеры «Кассиопеи»?

Максим: Волонтеры чем занимаются у вас (вопрос из чата)?

Волонтеры занимаются разными вещами, начиная от монтажа видео, заканчивая

переводом  видео  в  тексты.  Дальше,  составление  разных  графиков,  поддержанием

разных чатов, структур. То есть волонтеры занимаются разными проектами.

 

36:33  Условия  проживания  в  хостеле  школы  духовного  и  физического

развития «Кассиопея».

Максим: Как студенты в общежитии? (вопрос из чата).

Ну, можно сказать, да – это слишком комфортабельное для общежития место. У

нас номера будут по 4 человека, двухъярусные кровати, всего 12 человек. Всего три

номера по 4 человека мы можем вас принять пока.

Ирина: Будет  ли  у  нас  мероприятие  выходного  дня  для  широкого  круга

интересующихся людей, что-то наподобие конференций (вопрос из чата)?

Скорее всего, у нас не будет на это времени. Все 7 дней каждый час практически

будут занятия, будут сеансы космоэнергетики, будет общение с Высшим Я.

И моя задача будет, чтобы вы не просто познакомились со своим Высшим Я, а

чтобы каждый из вас уже умел водить к Высшему Я других людей и задавать вопросы

о предназначении, о кураторах, о блоках и так далее. То есть мы будем рассматривать

структуру  разумного  Духа,  рассматривать  из  чего  состоит  аура,  как  формируются

блоки. И будем рассматривать это не просто в теории, а на практических примерах, на

вас самих.

 



37:42 Берут ли на обучение беременных женщин?

Максим: Берем ли мы беременных женщин? Ну, до трех месяцев еще можно

взять, свыше трех месяцев я рисковать ни в коем случае не буду. Почему, потому что

это переезд, это проживание в другом городе, в другом месте, в других энергетиках,

это работа с энергиями. Поэтому я, наверное, рисковать не буду. Я думаю, что потом,

когда вы уже родите ребеночка, когда ребенок уже сможет находиться самостоятельно

с кем-то, тогда будете приезжать на обучение.

 

38:08 Оплата за обучение. Как и когда производится оплата за обучение?

Ирина: Оплата за обучение и проживание – оплата по сердцу, она производится

в последний день обучения, перед тем как уехать.

 

38:20 Сколько часов в день проходят занятия?

Ирина: Около 8-10 часов, мы там посмотрим по программе, но примерно я уже

сказала, что у нас расписано все. И, тем более, 7 дней - это действительно не то, чтобы

мало,  действительно времени у нас в обрез,  поэтому за эти 7 дней мы попытались

составить программу так, чтобы этих 7-ми дней на все хватило. Почему именно 7 дней

–  это  сделано  для  того,  чтобы  я  могла  принять  максимальное  количество  групп  в

короткий промежуток  времени.  Плюс еще заниматься  личными приемами людей,  у

которых есть особо сложные жизненные ситуации, и которые не могут пойти к моим

ученикам пока.

Максим: Ребята,  даю  информацию,  теперь  мы  переходим  полностью  на

«Телеграмм» для того, чтобы вы созвонились с Настей. У нас, кроме Насти, еще есть

Тамара, это помощница Насти – мы взяли второго человека, который будет помогать

вас распределять по специалистам, по кураторам. То есть у нас теперь 2 человека. Для

того чтобы вы смогли созвониться,  и вам правильно ответили,  вам нужно писать в

«Телеграмм», теперь мы работаем только через «Телеграмм».

Крыша нужна – обращайтесь (вопрос из чата). Только недавно сделал крышу, не

течет, все хорошо.

Ирина: Если снять жилье? (вопрос из чата)

Максим: Снять  жилье?  Ребят,  у  нас  программа  рассчитана  на  полное

структурирование  и  взаимодействие,  то  есть  жилье  снимать  не  нужно.  Почему  не

нужно,  потому  что  у  нас  помимо  обучения  вас  есть  еще  и  такое,  как

командообразование, а командообразование делается при совместном проживании. То



есть мы должны четко понимать насколько вы можете работать в команде, в команде

«Кассиопея». Жить у других, снимать в других местах я позволю лишь тем людям, у

которых действительно безвыходная ситуация, и они не могут сделать по-другому. Но

это нужно мне лично будет объяснять, и мы будем этот вопрос решать.

Ирина: У вегетарианцев и веганов будет естественно возможность питаться так,

как  они привыкли.  Как и  у  людей всеядных,  так  скажем,  тоже  будет  возможность

питаться,  чем  они  привыкли.  Раз  питание  самостоятельное,  соответственно  говоря,

если вы видите, что люди кушают пищу, которая вам не подходит, вы просто берете и

покупаете самостоятельно себе в магазине и готовите в свободное время – будут для

этого  все  условия  созданы.  Что  касается,  можно  ли  на  кухне  готовить  прасад  и

раздавать  верующим? Но если люди будут  готовы его принять,  то  конечно можно,

никаких  препятствий  для  этого  не  вижу,  лично  мы  мульти-религиозные  и  с

удовольствием принимаем пищу, которая посвящалась Богу, каким бы именем Он не

назывался.

Максим: Воскресные эфиры будут или нет? Воскресные эфиры мы отменять не

будем, я вам даже скажу больше, воскресенье – это последний день обучения в школе.

У нас получается – 2 недели мы учим, 2 недели Ирина будет принимать лично, личные

приемы вести. Воскресенье – это последний день обучения, и прямые эфиры мы будем

вести в окружении учеников, которые уже прошли обучение. Они смогут даже давать

вам обратную связь, рассказывать вам, как прошло обучение. В принципе, мы готовы

все это делать в онлайне, поэтому вы будете видеть людей, которые у нас обучаются, и

обратную связь от них будете получать.

Максим: Как  вас  найти  на  «Facebook»  (вопрос  из  чата)?  Набирайте

«Кассиопея» и, думаю, по поиску должны найти, у нас там достаточно раскрученная

страница.

Нет, запись не на 2,5 года вперед. Я к анкетам еще не подходил. Я сейчас лично

занимался контролем над ремонтом и сам лично делал ремонт. Многие не успевают,

мне  начинают  рассказывать,  что  это  невозможно,  я  беру,  своими руками  делаю,  и

оказывается, что это все возможно. Поэтому я анкеты начну разбирать со 2 по 6 число.

Не переживайте, я обязательно дам обратную связь, и каждый из вас попадет на

обучение,  но не сейчас.  Не так,  может быть,  быстро,  но,  в любом случае,  в школу

попадут  все,  кто написал заявку,  и кто  захотел обучиться  в школе.  Я надеюсь,  мы

найдем  возможности  и  для  онлайн  обучения  и  всего  остального,  но  пока  мы

формируем команду, и у нас нужно лично приезжать. И я буду рассказывать многие



интересные  вещи.  Для  многих  людей,  которые  сюда  приедут  –  будут  сюрпризы.

Сюрпризы по отношению к несению духовных знаний.

Ирина: Возьмите, в первую очередь, уберу и приготовлю (из чата).

В первую очередь, к нам едут контактеры и волонтеры, которые уже давно в

проекте,  и  которые  уже  готовы  работать  сейчас  в  проекте  «Кассиопея»  по  нашим

условиям.

 

43:57 Будут ли в школе избавлять от привязок?

Ирина: Теперь я вижу здесь вопрос, будем ли мы избавлять здесь от привязок.

Мы будем, естественно, через Высшее Я выявлять все привязки, все контакты, которые

у вас есть, и через Высшее Я вы будете сами спрашивать, для чего нужно.

Привязка – это контакт с плазмоидными цивилизациями, мы так это называем.

Вы будете  сами через  Высшее Я спрашивать,  для чего  нужен этот контакт,  как  он

появился, что он вам дает, и нужен ли он вам на настоящем этапе развития? Если нет,

то  Высшее  Я,  ваш  Ангел-Хранитель  своими  энергиями  смогут  направить  энергию

таким образом, что ваше поле будет несовместимо с такими привязками. Что важнее

всего, мы выявим причину этой привязки к вам на вашем энергетическом уровне и

устраним ее через изменение ментальных установок.

Максим: Да, ребят, я надеюсь вы четко понимаете, мы существуем не для того,

чтобы  нарушать  наше  российское  законодательство,  а  для  того  чтобы  его

поддерживать. Если вы видите, что мы где-то нарушаем наше законодательство, прошу

вас незамедлительно об этом нам сообщать. То есть если вы считаете, что мы что-то

нарушили, обязательно об этом пишите нам. Потому что мы иногда можем что-то не

заметить, либо что-нибудь не выявить, но я надеюсь, мое юридическое образование

дает возможность нам понимать – что мы делаем, для чего мы делаем,  как мы это

делаем, не нарушая наше российское законодательство.

 

46:00 Можно ли есть мясо во время обучения? Мешает ли поедание мяса

духовному развитию?

Ирина: Между прочим, сейчас  я объясню насчет мяса.  Кушать  мясо или не

кушать  мясо,  не  имеет  отношения  к  духовному  развитию.  Почему  не  имеет

отношения?  Дело  в  том,  что  Иисус  Христос,  первородный  сын  Бога  и  великий

Духовный Учитель  Земли,  сказал  такие слова,  они записаны в Евангелии:  «То,  что

входит в вас через уста, не может вас осквернить». Что такое осквернить? Это на языке



древних людей так называлось снижение духовных вибраций. Вас может осквернить

только  то,  что  исходит  из  вашего  духовного  сердца.  Ну,  там  перечислялись

разнообразные грехи, негативные поступки и слова человека. Это говорит о том, что

любая  материальная  пища,  которую  принимаем  мы  с  благодарностью  Богу,  может

только  повысить  наши  вибрации.  А  любая  пища,  которую  мы  принимаем  с

осуждением к ближнему, может только понизить наши вибрации. Все дело в наших

чувствах.

Максим: Вахтанг, вы можете и к нотариусу, и куда угодно сгонять, мы никому

не запрещаем показывать Ирину, ее трансляции. Вы можете транслировать Ирину там,

где вы хотите.

Ирина: Он говорит: «Я буду снимать видео с ЛиШиони, могу ли я эти имена

выставить, если я с ним контакт имею». Да, можете, это не плагиат. Уже есть каналы,

которые выкладывают контакты с ними.

Максим: Ничего  страшного,  мы  не  против,  что  с  представителями

Межзвездного Союза кто-то общается.  А бывает,  что  кого-то  обманывают,  что они

общаются  с  представителями  Межзвездного  Союза  –  плазмоиды,  которые

представляются  этими представителями.  Поэтому все  на  ваше усмотрение,  это ваш

личный выбор. Кому верить, кому не верить, с кем общаться, с кем не общаться. Что

выкладывать, что не выкладывать, у нас полностью свобода слова, свобода воли.

Ирина: Нам это будет видно по информации. Я общаюсь с МидгасКаусом и

ЛиШиони, и если я прочитаю или увижу информацию от них, которая будет не та (не

другими словами сказана в зависимости от восприятия контактера,  это я понимаю),

будет  напрямую  противоречить  словам,  которые  он  говорил  мне,  я  пойму  –  этот

человек общался не с той сущностью, с которой общалась я.

Максим:  Ребят,  если у вас есть свой бизнес,  и вы хотите  приехать  к нам в

школу,  нести духовные знания на донейшн, конечно же, приезжайте.  Мы ни в коем

случае не претендуем на ваш бизнес, мы говорим о том, что в нашей школе мы будем

обучать только тех, кто духовные знания несет на структуре донейшн.

Если вы к  нам приедете,  не  надо  нам половину вашего  бизнеса,  она  нас  не

интересует. Нас интересует то, чтобы вы духовные знания несли за донейшн, за оплату

по  сердцу,  а  половину  –  отдавали  на  строительство  центра.  Я  вам  скажу  так,

проконтролировать это я точно не смогу, это будет ваше личное желание.

Поэтому –  это  рекомендации "Кассиопеи",  это  ни  в  коем случае  не  условия

гарантированные, чтобы вы так делали. Вы можете делать как вам удобно, но на самом



деле, приезжайте мы вас обучим, ваш бизнес нас точно не интересует.

 

49:17 Как приняли открытие школы в Межзвездном Союзе?

Ирина: Как приняли открытие школы в Межзвездном Союзе (вопрос из чата)?

Отлично приняли. Они давно ждали этого события, как возможности через меня, через

Максима,  через  Илью,  которые  тоже  являются  контактерами,  научить  любого

желающего общаться со своим Высшим Я, и что еще важнее, водить к нему любого

желающего, то есть это родственников своих, друзей, свое окружение.

Это позволит каждому человеку обратить взгляд внутрь себя, что уже хорошо

умеют делать представители Межзвездного Союза на своих планетах,  их там этому

учат с детства.

 

48:55 Есть ли у МидгасКауса контактеры на Земле?

Ирина: Есть ли у Мида контактеры на Земле? Да, у него действительно есть

контактеры.  Когда  я  была  в  Пицунде,  в  Абхазии,  ко  мне  обратилась  женщина-

контактер, у которой был контакт неосознанный. У нее был с сущностью контакт, но

она не воспринимала его, так как у нее нет физических чипов. У нее не был настроен

духовный  канал,  она  воспринимала  его  не  как  контакт,  а  как  собственные  мысли.

Соответственно говоря, ее Высшее Я сказало, и  Мид подтвердил, что этот контакт

именно с ним. То есть это контактер МидгасКауса.

Но чаще всего он общается с теми, кто выходит в астрал, сознательно. Он им

показывает разные планеты, учит их, рассказывает о планете Эслер, о Межзвездном

Союзе  и  о  Духовном  мире.  Почему?  Потому  что  для  астральных  контактов  не

требуется разрешение Межзвездного Союза.

 

50:48 Оздоровительные практики в школе «Кассиопея».

Максим: По поводу обучения и лечения. Мы вас приглашаем к себе не просто в

центр какого-то духовного развития, а в Центр Духовного и Физического Развития – у

нас оздоровительный центр. И мы будем пользоваться не только духовными знаниями,

но и новыми духовными технологиями в тестировании организма, в оздоровительных

практиках. Это биорезонансная диагностика, метод Фолля, магнитотерапия и многие

другие приборы, которые будут в нашем центре.

Это как раз новые разработки, которые можно использовать в оздоровительных

немедицинских  целях.  Для  оздоровления  мы  вам  расскажем  и  покажем,  какими



приборами можно пользоваться, как этими приборами пользоваться, и как открывать

центры у себя в городе вместе с этой направленностью. Направленностью не только на

духовные знания, но и на оздоровление физического тела.

Поэтому вы,  когда  сюда  приедете,  вы  пройдете  не  только  сеансы  духовных

знаний  и  оздоровлений,  но  и  физических  знаний  и  физических  оздоровлений  на

абсолютно новом оборудовании, которое вообще мало сейчас используется, но оно уже

есть.

Кто автор исполнитель приборов (вопрос из чата)? Ребят, приезжайте к нам, мы

вам расскажем, кто автор, кто исполнитель этих приборов, зачем я сейчас буду об этом

рассказывать. Очень интересные приборы.

У нас на самом деле осталось немного времени.

Можно вас поцеловать? (вопрос из чата). Ирина!

Ирина: (Посылает воздушный поцелуй).

 

52:44 Как понять, что у человека контакт?

Максим: Как понять, что у меня контакт? Есть разные способы, чтобы понять,

что  у  вас  контакт.  Если  вас  что-то  начинает  поднимать  ночью,  у  вас  какие-то

внутренние моменты, вопросы. Контакты у многих сейчас, потому что мы входим в

новые энергии, в новые вибрации, и эти вибрации меняются. Поэтому сейчас будет

настраиваться контакт у многих.

Ирина: Пишут – мы вас любим в любом виде, Максим.

Максим: Максим, такой экспрессивный, интересно насколько хватает терпения

на людей, особенно … (вопрос из чата). 

Тяжело иногда бывает себя балансировать, себя контролировать, когда я вижу

много  негатива,  который  льется  в  нашу  сторону.  Когда  я  вижу  особенно  прямые

оскорбления, недопонимания и осуждения многих контактеров. Но я вам скажу так,

если вы видите человека, который говорит, что он занимается духовным развитием,

лечением,  знаниями,  и  он  поливает  грязью  других  контактеров  и  других  людей,

никогда не ходите лечиться к нему,  потому что он вам передаст именно то, чем он

поливает других.

Поэтому аккуратнее с такими людьми.

И, вы знаете, огромное спасибо кураторам и наставникам, что именно меня так

вот  встроили  в  эту  структуру,  потому  что  я  каждый  раз  работаю  над  собой,

балансирую себя и каждый раз пытаюсь заниматься самонастройкой.



Ирина: Можно ли приехать двор подметать и дрова колоть? (вопрос из чата).

Такие у нас интересные вопросы сегодня.

Максим: Когда мы построим большой центр, где мы сможем всех разместить,

вы можете приезжать: и дрова колоть, и помогать центру,  и рыбу кормить в пруду,

которая  там  есть,  и  в  лес  ходить  по  грибы.  Центр  будет  построен  большой,  мы с

удовольствием будем ждать всех в этом центре, особенно тех, которые готовы помочь

центру, готовы работать в нашей команде.

Пока приезжать колоть дрова не надо, мы пока в городе.

Если нельзя снять квартиру, то это на секту похоже (комментарий из чата).

Ребят, вы можете снимать квартиру и делать все, что угодно.

У нас есть условие: для того чтобы мы вас за 7 дней хоть чему-то научили, вы

должны вместе друг на друге это все попробовать. А если вы все будете жить в разных

квартирах,  то  вместо  вечерних  практических  занятий,  у  вас  будет  не  занятие,  а

расслабление какое-то там определенное.  Поэтому мы всех вместе  собираем не для

того, чтобы загрузить в мозг какую-то информацию, а для того чтобы вы сами могли

попробовать друг на друге использовать эти знания и информацию.

И  я  уверен,  всем  вечером  за  круглым  столом  вместе  с  представителями

Межзвездного  Союза  очень  интересно  проводить  время,  получая  от  них  обратную

связь, и получать огромное количество инсайтов.

Как  это  делал  я  когда-то,  когда  нашел  Ирину,  когда  я  целыми  ночами  и

вечерами задавал им вопросы, получал на них ответы и был очень рад этому и удивлен.

Поэтому,  как  только я это получил,  я  решил показать  это вам.  Поэтому вы сейчас

видите то, что сейчас существует.

 

56:27 Помогают ли исцелиться частоты сольфеджио? Музыкотерапия.

Ирина: Самый  частый  вопрос,  который  здесь  встречается:  помогают  ли

исцелиться частоты сольфеджио?

Мид, как биолог. 1111 Гц – помогают такие частоты исцелиться? Он говорит,

музыкотерапия  давно  известное  направление  в  земной  науке  о  здоровье.  Музыка

помогает успокоиться, настроиться на свой внутренний мир и соединиться с Высшим

Я.  Что  касается  частоты  сольфеджио,  которую  вы  указали,  эта  частота  помогает

гармонизировать эфирное тело, гармонизировать его с астральным телом. Это может

быть  выражено  в  том,  что  во  время  прослушивания  музыки  к  вам  на  ум  могут

приходить  различные  образы  и  мысли,  отражающие  ваши  эмоциональные  и



энергетические  блоки.  Поработав  с  ними,  вы  можете  исцелиться  от  болезней,

причиной которой они стали.

Максим: Ребят,  ни  о  какой  марихуане  и  никаких  других  наркотических

средствах речи не идет. Мы абсолютно против использования любых психотропных

веществ при прохождении курсов контактерства, энергетики и так далее.

Максим: Как я общаюсь с ЛиШиони (вопрос из чата)?

Я общаюсь с ЛиШиони через  свое Высшее Я,  через  структуру  инсайтов.  То

есть: «О, понял, мне вот это надо. О, понял, мне вот это подсказывают». У меня такого

прямого контакта, как у Ирины, нет.

У каждого из вас мы точно также будем настраивать контакт через Высшее Я с

вашими кураторами, наставниками и иными структурами, которые вам будут помогать

в работе.

Так,  давайте  последний  вопрос,  и  мы  будем  заканчивать  наш  прямой  эфир.

Последний вопрос выбираем. Самый интересный.

 

58:43 Будет ли издана книга-справочник по планетам, где бывает Ирина?

Издание книг.

Ирина: Попробуете  ли вы издать  книгу-справочник по планетам,  где бывает

Ирина (вопрос из чата)? Насчет справочника я не знаю, но две книги уже есть – в

электронном виде. Их написали наши волонтеры и помощники – Надежда и Владимир.

Книги  уже  есть,  пока  не  полностью  закончены,  но  я  надеюсь,  они  скоро  будут

доступны в электронном виде.

Максим: Да книги у нас уже есть, единственное что, надо просто их издать. И

мы еще не решили, на какой структуре мы будем выпускать эти книги. Потому что

проектные условия – оплата по сердцу. Если в электронном виде, да, я думаю, сможем

сделать. А вот печатать книги, наверное, только платно.

 

59:37 Испытывала ли Ирина на себе инопланетную медицину?

Ирина: Испытывала ли я на себе инопланетную медицину,  технологии? Нет.

Дело в том, что Межзвездному Союзу нельзя давать доказательств контактов, как вы

уже знаете. Применение технологий инопланетной медицины, которые у них есть, и

всего,  что  связано  с  лекарствами,  с  воздействием  их  техники  на  тело  человека,

запрещено.

Даже  чипы  они  ставят  таким  образом,  чтобы  максимально  оградить  их  от



обнаружения нашими научными методами.  Их специалистов учат,  как это делать,  у

них есть такие технологии. Можно сказать, что установка чипов – тоже инопланетная

технология.  То  –  да,  в  какой-то  мере  испытывала.  Насколько  она  медицинская,  не

знаю, но биологическая – это точно.

Максим: Вопрос, как найти жену? На самом деле, очень просто, надо просто

перестать  пользоваться  услугами  любовницы.  И  понимать,  что  женщины  намного

эмоциональнее нас, научиться некоторые моменты терпеть. Вот тогда можно думать о

женитьбе. И первый вопрос, который вас должен волновать – нужна ли вам жена? А не

–  как найти жену?

 

1:00:45 Новости про Иисуса  Христа.  Иисус Христос  вылетел за  пределы

Бурхада.

Ирина: Есть ли новости про Христа, ЛиШиони? Он говорит, что последний раз

когда он узнавал эту информацию по галактической сети связи, были распространены

данные, по которым Христос планирует посетить одну из планет Межзвездного Союза

наших создателей – планету Селбет.

Максим: О!

Ирина: Да, он будет там. Но это было несколько дней назад, дней 5 назад.

Максим: Интересные посещения он делает.

Ирина: ЛиШиони говорит. Я считаю, он будет посещать, если не все планеты

Межзвездного Союза, то многие. Потому что если он вылетел за пределы Бурхада, то

он хочет побывать на всех планетах физически.

Максим: Еще раз напоминаю, присоединяйтесь к нам в проекты, ссылка под

видео будет. У нас есть проекты «Космохилинг», «Космоэнергетика», «Медитации» и

«Расчет  духовного  уровня».  Присоединяйтесь  к  нам в проекты,  заполняйте  анкеты,

анкеты у нас есть в группе ВК. Мы скоро доделаем сайт и запустим его. На сайте будет

абсолютно вся информация, которая касается наших проектов, видео, аудио и многого

чего другого, и, скорее всего, там же и будут книги.

Ирина: Нет, Кирхитона на эфире нам не надо, спасибо. Он в Астрал не любит

приходить, он приходит в ментальном контакте. Если он ко мне придет, я не смогу с

вами  разговаривать,  дорогие  друзья.  Я  буду  с  ним  контактировать,  у  него  другой

контакт.

Максим: Я вижу, есть в чате странные люди, которые пишут разные вещи, не

переживайте, мы, на самом деле, абсолютно открытые, у нас кроме как нести Любовь,



знания, Свет и информацию – другой задачи не существует. Мы, к счастью, живем в

материальном мире, и я действительно вас всех благодарю за вашу помощь, за вашу

поддержку, потому что она нам очень нужна и важна. Спасибо вам огромное, за то, что

вы у нас есть.

Ирина: 12 000 пенсия… (вопрос из чата). Смотря, где вы живете, я не знаю,

сможете ли вы к нам приехать.

Максим: Как вам доехать, как вам жить, на что питаться – мы за вас это решать

не можем, мы и так сделали максимально возможное для вас для всех. Я думаю, вы

все-таки это оцените и не будете нам задавать такого рода вопросы. Я думаю, люди

осознанные, которые едут сюда на обучение, должны об этом сами позаботиться.

Поэтому, ребят, любим вас всех.

Ирина: Как незаметно с вами пролетел час, я даже не заметила

Максим: Все, всем пока, до встречи в школе и на ретритах.

Ирина: До скорой встречи, дорогие друзья. И на самом деле завтра 1 февраля

последний месяц зимы, и мы через неделю с вами встретимся вновь и расскажем много

интересного, как говорится, если это будет угодно Богу. Но я надеюсь, что все будет с

вами и с нами в порядке, поэтому посылаю вам Свет своей любви.

Максим: И не забывайте ставить лайки, тогда нас все увидят, пока! 

 


